

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Erste Hilfe Kurs

"Das einzig Falsche ist, nichts zu tun"

Aus diesem Grund nahmen die beiden vierten Klassen mit Eifer am Kurs des OÖ Jugendrotkreuz teil. Wir bedanken uns bei "unserem Trainer", Herrn Duschl, der den Schülerinnen und Schülern mit vielen praktischen Übungen und Tipps die Scheu vor der Ersten Hilfe nahm.









Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.